

第4回北陸エリア  
社会的課題推進委員会

日時：  
11/10（土） 10:00～12:15  
場所：  
TKP金沢新幹線口会議室3A



○主な内容

- ・ちょっきにボード交流
- ・ちょい足し提案

（日頃の活動に社会的課題の要素を付け加える）

★今回は、3会員10名（事務局込）が参加しました！



作成したボードの交流を行いました。「防災」というテーマでも、会員ごとに視点が異なるので、新たな考え方に気づけました！

01 ちょっきにボード  
交流会

交流を通して、教訓を見出す！

社会的課題推進委員会#3のときに作成した「ちょっきにボード」の交流を行い、改めて防災に対して意識すべき点はどこにあるのかを一緒に交流し、自分たちが大学に戻ってからどのような内容を組合員に伝えたいかを考えました。また、今までの説明などから、教訓とすることはどこにあるかを考えました！

02 「ちょい足し」  
提案！

日頃の活動に社会的課題の要素を「ちょい足し」

日頃、環境や社会的課題に対して目を向けることがあっても、それから活動にどのようにアプローチしたらよいかを考えることが難しいと感じる人も多いです。そこで、日常の活動に環境・社会的課題といった要素を「ちょい足し」（組み合わせ）して活動を行うことができないかを、2人1組で話し合いました！活動の幅を広げることへとつながる一歩になりました。



店舗・総代・新学期などの活動をあらいだし、それらに「社会的課題」要素を「ちょい足し」できないか、みんなで話し合いました！



北陸エリアフェスティバルは12/8です！

特別企画として「平和」に関して、ワールドカフェ形式で意見交流会を行います。いろんな人との交流を通して、「平和」をより深く考えます！！